



Zum Auftakt der Hospiztage singt der Gospelchor „Joyful Voices“ am morgigen Sonntag in der Stadtkirche Göppingen.

KONZERT / „Joyful Voices“ singt am Sonntagabend zum Auftakt der Hospiztage in Göppingen

Gospel und christlicher Pop in der Stadtkirche

GÖPPINGEN ■ Zum Auftakt der „Tage des stationären Hospiz im Landkreis Göppingen“ treten am morgigen Sonntag ab 19.30 Uhr der Gospelchor „Joyful Voices“ und Band mit ihrem neuen Programm „4 reasons to get together“ in der

Stadtkirche Göppingen auf. In dem 1997 von Gerald Buß als erstem Göppinger Gospelchor gegründeten Chor finden sich Menschen unterschiedlichsten Alters zusammen, welche die Freude am gemeinsamen Singen verbindet. Das Reper-

toire umfasst Arrangements neuer und traditioneller Gospels und christlicher Populärmusik. Im Wechselspiel von alter und neuer Kirchenmusik werden mit generationsübergreifenden Musikprojekten Konzerte und Gottesdienste gestaltet.